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Os vereadores apro-
varam, na Sessão de 15 
de junho, o novo Pro-
grama de Recuperação 
Fiscal - Refis 2022 do 
Município de Santo An-
tônio de Posse, “desti-

nado a promover a re-
gularização dos créditos 
do município de origem 
tributária ou não tribu-
tária, decorrentes de dé-
bitos do sujeito passivo, 
pessoa física ou jurídi-

ca e possibilitar a recu-
peração das empresas 
que atuam no municí-
pio(..)”. Os créditos ins-
critos na dívida ativa do 
município até 31 de de-
zembro de 2021 poderão 

ser pagos com desconto 
em juros de multa, nas 
condições oferecidas à 
escolha do contribuinte.

Também foi aprovada 
a inclusão no calendário 
oficial do municipal do 

Dia e da Semana Muni-
cipal da Conscientização 
da Pessoa com Transtor-
no do Espectro Autista 
(TEA), com o objetivo 
de promover uma série 
de atividades, eventos 

e ações educativas para 
levar informação e cons-
cientização para a so-
ciedade sobre essa con-
dição que afeta tantas 
famílias atualmente.

O vereador Wilson Bar-
bosa, o Bigode, na Sessão 
Ordinária realizada em 20 
de junho lamentou pelo 
falecimento do Senhor 
Eudóxio Lima, um dos 
pioneiros de Holambra, 
manifestando Moção de 
Pesar aos familiares pre-
sentes na reunião.

O Senhor Eudóxio Lima, 
popularmente conhecido 
como Dócio, nasceu em 

11 de novembro de 1927, 
natural de Mogi Mirim, 
veio para Holambra aos 
43 anos junto à imigração 
holandesa para contribuir 
com o desenvolvimento da 
então Fazenda Ribeirão.

Dócio ajudou no cultivo 
e na agricultura, foi inspe-
tor de alunos da primei-
ra unidade de ensino de 
Holambra, a Escola São 
Paulo.

Não se esqueça, nesta 
sexta-feira, dia 24, a partir 
das 15h, a Secretaria Mu-
nicipal da Saúde realiza 
mais um plantão de va-
cinação contra Covid-19. 
A ação acontece no Posto 
de Saúde da Família (PSF) 
Bianchi, localizado na 
Rua Nacle Assad Baracat, 
58 - Vila Bianchi. A vaci-
nação nos PSFs acontece 
normalmente das 9h às 

15h, e após esse horário, a 
imunização será centrali-
zada na unidade de saúde 
da Vila Bianchi, das 15h 
às 20h. Não se esqueça, 
a vacinação da Tríplice 
Viral (contra sarampo, 
caxumba e rubéola) vai 
até 24 de junho. Estão 
sendo imunizadas nesta 
etapa as crianças de seis 
meses e menores de cinco 
anos de idade.

Vereador presta 
homenagem ao Sr. Dócio, 

um dos pioneiros de 
Holambra

Guarda 
Civil 
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Saúde de Posse realiza 
plantão de vacinação 

contra a Covid-19 nesta 
sexta-feira

Câmara aprova REFIS 2022, data municipal para 
conscientização sobre o espectro autista e outros 

projetos da pauta; LDO tem pedido de vista
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Em pouco mais de um 
mês de existência, a Feira 
Noturna de Jaguariúna se 
transformou num grande 
sucesso de público. Rea-
lizada desde o dia 18 de 
maio, todas as quartas-
-feiras, no Parque Santa 
Maria, o evento promo-
vido pela Prefeitura de 
Jaguariúna, por meio da 
Secretaria de Turismo e 
Cultura, já atraiu mais 
de 20 mil pessoas, uma 

média de 4 mil visitantes 
por semana.

Com entrada gratuita, 
a Feira Noturna conta 
com barracas de bebidas, 
pastel, lanche, sorvete 
na chapa, acarajé, bolo 
caseiro, tapioca e várias 
outras comidas. Além 
disso, também são ven-
didos produtos típicos de 
feiras livres, como frutas, 
verduras, ovos, além de 
artesanato e flores.

A Prefeitura Muni-
cipal de Santo Antônio 
de Posse, por meio do 
Departamento de Enge-
nharia e Obras, concluiu 
as reformas da EMEF 
Professora Isaura de 
Carvalho Coelho, e des-
de segunda-feira, 20, os 
alunos voltaram a usu-
fruir do espaço que es-
tava interditado desde 

o fim do ano passado, 
após o telhado da escola 
ser danificado por uma 
forte chuva, impossibi-
litando a realização das 
aulas em algumas salas. 
Além da reforma, a Se-
cretaria Municipal da 
Educação adquiriu nova 
mobília com intuito de 
dar mais conforto para 
os alunos.

No último domingo, 
dia 19, 249 ciclistas de 
toda região participaram 
do 2º Pedal Solidário, 
percorrendo 28,4 km de 
uma das rotas mais co-
nhecidas de Santo Antô-
nio de Posse, chamada 
“Arapongas”. Organiza-
do pela Prefeitura Mu-
nicipal de Santo Antônio 
de Posse por meio do 
Departamento de Espor-

tes e Lazer, e com apoio 
da Radical Livre, farmá-
cia Drogatom e a escola 
de inglês KNN Posse, a 
iniciativa arrecadou R$ 
4.756,11 que serão desti-
nados para a APAE e Lar 
São Vicente de Paulo. Em 
sua segunda edição, o 
evento foi todo custeado 
pelo comércio local, sem 
custo algum para o cofre 
público.

2º Pedal Solidário reúne 
249 ciclistas e arrecada 
R$ 4.756,11 para a APAE 

e Lar São Vicente

Sucesso de público, 
Feira Noturna de 

Jaguariúna já atraiu mais 
de 20 mil visitantes

Prefeitura conclui 
reforma da EMEF 

Isaura de Carvalho 
Coelho
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A Guarda Civil Muni-
cipal de Santo Antônio 
de Posse prendeu um 
homem procurado pela 
Justiça na rua Fabrício 
Lala Vilalva, bairro São 
Judas Tadeu. 

Jaguariúna tem 8 alunos da rede 
municipal premiados na Olimpíada de 
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O genocídio continua

Vítimas inocentes

Mensagem a Garcia

Acessibilidade na construção civil é garantia da 
dignidade humana

Uma sociedade mod-
erna e inclusiva só é re-
alidade quando todos os 
cidadãos têm os mesmos 
direitos e oportunidades. 
Por isso mesmo, você já 
deve ter ouvido falar em 
inclusão social e na sigla 
PcD, que é abreviação de 
Pessoa com Deficiência 
(seja física, mental, in-
telectual ou sensorial). 
Segundo o Instituto Bra-
sileiro de Geografia e Es-
tatística (IBGE), em 2018, 
as PcDs representavam 
quase 7% da população. 
Mas quando se fala de 
pessoas que possuem al-
gum grau de dificuldade 
em pelo menos um dos 
aspectos citados, chega-se 
ao número de 46 milhões 
de brasileiros, ou seja, 
24% da população.

Mas, qual a relação 
da sigla PcD com in-

clusão? Ou ainda: qual a 
relação de PcD com a con-
strução civil ou projetos 
arquitetônicos? Simples-
mente, tudo! Desde que 
a Lei n.º 10.098 entrou 
em vigor no ano 2000, 
estabeleceu-se que haja 
acesso irrestrito aos es-
paços arquitetônicos e 
urbanos, à comunicação 
e à informação, seguindo 
normas da Associação 
Brasileira de Normas 
Técnicas (ABNT). A pa-
dronização da sigla segue 
definição da Convenção 
Internacional sobre o 
Direito das Pessoas com 
Deficiência, da Organi-
zação das Nações Unidas 
(ONU), a qual pontua a 
importância do uso de 
um termo que derrubasse 
preconceitos e estigmas.

Podemos dizer que, 
no âmbito da construção 

civil, sempre houve a 
preocupação em soluções 
de mobilidade, mas, hoje, 
acessibilidade de todos 
os tipos tornou-se ponto 
certo nos espaços físicos 
dos empreendimentos. 
Assim, a acessibilidade 
se dá de maneira efetiva 
no ganho de autonomia, 
uma vez que é possível 
à PcD usufruir desses 
espaços e das relações 
sociais com mais segu-
rança e, de certa forma, 
comodidade. Para isso, 
é preciso pensar previa-
mente na total utilização 
dos espaços com a ex-
tinção de qualquer obstá-
culo físico nas edificações 
residenciais, bem como 
nos espaços públicos e 
privados. Caso contrário, 
é urgente a necessidade 
de adequação para aque-
les que têm mobilidade 

reduzida e dificuldade de 
comunicação temporária 
ou permanente.

Dentre as medidas 
mais usadas na con-
strução civil, rampas com 
inclinação específica, piso 
tátil, corrimão e pata-
mares intermediários de 
descanso, e até mesmo 
elevadores, compõem as 
rotas acessíveis para as 
PcDs. Nesse rol, ainda en-
tram os sanitários adap-
tados com dimensões, 
barras de apoio, louças 
e metais de acordo com 
o previsto pela Norma 
Brasileira NBR 9050, 
que garantem a utilização 
das instalações nas áreas 
comuns. Não menos im-
portantes, estão botoeiras 
acessíveis nos elevadores, 
corrimãos e escadarias de 
emergência, incluindo a 
área nos patamares para 

módulo de resgate, que 
orientam a circulação 
segura dos usuários por 
todo o empreendimento. 
Já nos estacionamentos, 
são reservadas vagas com 
sinalização, faixa de cir-
culação e posicionamento 
conforme preconizado 
pela legislação para de-
ficientes físicos. Todas 
essas ações são realizadas 
mantendo-se os objetivos 
conceituais e estéticos do 
empreendimento.

Nos empreendimen-
tos cujo sistema con-
strutivo restringe mod-
ificações, faz-se urgente 
que as construtoras apre-
sentem opções de planta 
acessível da unidade priv-
ativa, adaptando o ban-
heiro seja com dimensões, 
barras de apoio ou louças 
adequadas. Além disso, é 
importante, também, a 

instalação de campainhas 
e interfones com sinal 
luminoso. Sem dúvida, o 
avanço da tecnologia na 
idealização dos projetos 
e sua execução, tornou 
essas medidas mais fá-
ceis de serem executadas, 
incluindo o orçamento. 
Para os futuros projetos, 
também é fundamental 
que os profissionais mon-
itorem as necessidades de 
mercado e acompanhem 
as revisões da legislação 
de acessibilidade, a fim 
de propiciar os melhores 
produtos aos clientes, 
mas, acima de tudo, re-
speitando a dignidade 
humana e o exercício da 
cidadania.

Eduardo Ueda é en-
genheiro civil da Yticon, 
construtora do Grupo 
A.Yoshii.

*José Renato Nalini

O crime organizado 
captou a mensagem do 
“soltar a boiada” e assum-
iu o controle do garimpo 
na Amazônia. Dos 421 
pontos de garimpo ile-
gal na Terra Indígena 
Yanomami, apenas 9 re-
ceberam a visita da polí-
cia. Ou seja: a intervenção 
policial só ocorreu em 
2,1% das áreas de garim-
po.

Isso foi constatado 
pelo Ministério Público 

Federal, que também con-
tam que não há aeronaves 
disponíveis para o com-
bate à atividade ilegal. O 
único avião disponível 
fica em Manaus, a mais 
de 600 km do território 
yanomami. Tudo isso é 
agravado com o desman-
che da Funai, do IBAMA, 
do ICM-Bio e de outras 
estruturas de tutela da 
natureza pacientemente 
edificadas durante várias 
gestões racionais. 

Enquanto isso, mais 
de cem aviões de crim-

inosos sobrevoam à 
vontade a região, para 
a exploração de ouro 
e cassiterita. Apurou o 
Ministério Público Feder-
al que apenas um grupo, 
com doze pilotos de heli-
cóptero, movimento mais 
de duzentos milhões em 
dois anos. Utiliza-se de 
uma empresa fantasma e 
transferências de recursos 
ao exterior. 

Tudo isso é de conhe-
cimento do governo, que 
não só deixa de impedir, 
mas incentiva a atividade. 

O governo federal quer le-
galizar a exploração min-
eral em terras indígenas 
e os líderes nativos que 
se opõem são ameaçados 
de morte. Não por acaso, 
o Brasil é um dos países 
campeões no ranking de 
homicídio de ambien-
talistas e defensores de 
minorias. 

Calcula-se em mais 
de vinte mil garimpeiros 
ilegais em plena atividade 
na Amazônia. A Justiça, 
tão desprestigiada, sequer 
é obedecida pelo governo 

federal. Tanto que em 
2020, ela determinou que 
o governo federal expul-
sasse os garimpeiros da 
região e nada aconteceu.

Descumpre-se, des-
caradamente, a Constitu-
ição. O garimpo em terras 
indígenas é proibido. A 
atividade precisa de regu-
larização e de aval do Con-
gresso e isso não existe. 

Os índios, os verda-
deiros donos da terra, 
foram dizimados duran-
te a ocupação colonial. 
Pensou-se que os rema-

nescentes seriam poupa-
dos. Infelizmente, não é 
o que acontece. O genocí-
dio continua, para que o 
Brasil também não perca 
o seu honroso título de 
“Pária ambiental” e de 
matador de indígenas. 

*José Renato Nali-
ni é Reitor da UNIRE-
GISTRAL, docente da 
Pós-graduação da UN-
INOVE e Presidente da 
ACADEMIA PAULIS-
TA DE LETRAS – 2021-
2022.

Paiva Netto
     
O Dia Internacional 

das Crianças Inocentes 
Vítimas de Agressão (4 
de junho), instituído pe-
las Nações Unidas em 19 
de agosto de 1982, teve 
inicialmente o propósi-
to de chamar a atenção 
para o drama dos milhões 
de pequeninos que sof-
rem os efeitos da guerra, 
muita vez perdendo suas 
vidas.

Os cidadãos de bem, 
em toda parte, não podem 
ficar surdos aos gritos de 
dor desses inocentes. 
Trata-se de patrimônio 
humano, garantia de fu-

turo — que desejamos 
mais feliz — da civili-
zação.

Mas o despertar da 
sociedade deve abranger 
igualmente as crianças 
que padecem de agressão 
nos próprios lares, nas 
escolas, nas ruas, mesmo 
em países não consider-
ados campos de guerra 
declarada, e as sacrifica-
das pelo horrendo tráfico 
de órgãos, ou, ainda antes 
de nascerem, pelo pro-
cedimento criminoso do 
aborto.

O psicólogo dr. Pedro 
Lagatta, à época, pesqui-
sador do Núcleo de Estu-
dos da Violência da Uni-

versidade de São Paulo 
(NEV/USP), em entrev-
ista ao programa “Viver 
é Melhor”, da Boa Von-
tade TV (Oi TV — Canal 
212 — e Net Brasil/Claro 
TV — Canais 196 e 696), 
expôs aos telespectadores 
várias faces da violência 
que acomete as crianças, 
sejam elas físicas ou emo-
cionais; incluídos aí o 
execrável abuso sexual e 
o perverso bullying. Tudo 
isso com consequências 
dolorosas e duradouras.

Trago-lhes hoje es-
clarecimento importante 
do dr. Lagatta, em que 
ele procura estabelecer 
um diferencial em torno 

da polêmica e famosa 
palmada, ainda em uso 
por muitos pais na ed-
ucação dos filhos.“Pal-
mada é um termo bem 
ruim; é um eufemismo 
que tenta de alguma 
maneira esconder o que 
acontece realmente nas 
casas. Quando a gente 
fala que as crianças apan-
ham de chinelo e objetos 
duros, o que acontece é 
um sistemático espanca-
mento. Palmada parece 
que os pais só vão lá e dão 
umas palmadinhas para 
fazer a criança parar de 
chorar, mas muitas vezes 
não se trata disso, se tra-
ta da autorização para a 

violência, uma violência 
séria.”

O tema merece de 
pais e educadores vig-
ilância constante quanto 
aos limites que devem ser 
absolutamente respeita-
dos. Corrigir não significa 
agredir. É o que defende 
a Pedagogia do Afeto, que 
desenvolvemos na rede 
de ensino da LBV.

A sabedoria popular 
ilustra bem ao comparar 
as crianças com a argila, 
pronta para ser moldada. 
É aquilo que afirmei em 
2/3/1996, ao inaugurar 
no Rio de Janeiro o Cen-
tro Educacional da LBV, 
e que foi destacado pela 

revista IstoÉ: A criança 
apenas devolve aquilo 
que a sociedade lhe dá. Se 
a sociedade lhe oferecer 
lixo, geralmente ela vai 
devolver-lhe lixo, mas, se 
der Amor — que significa 
Fraternidade, Solidarie-
dade, Compaixão, Mi-
sericórdia —, vai devolver 
à família e à sociedade 
esses nobres sentimentos 
de modo exponencial-
mente sublimado.

     
José de Paiva Netto 

é Jornalista, radialista e 
escritor.

paivanetto@lbv.org.
br — www.boavontade.
com

Paiva Netto
     
Alguns leitores que me 

honram com sua paciência 
solicitaram a apresentação 
de uma história contada 
por Elbert Hubbard, que 
publiquei no primeiro vol-
ume do livro O Brasil e o 
Apocalipse (1984). Trata-se 
da página “Mensagem a 
Garcia”, um eloquente con-
vite àqueles que se queixam 
do estado do mundo, mas 
que continuam sentados 
no sofá, para que tenham 
maior espírito de decisão. 
Eis a mensagem: “Um 
homem se destaca no hor-
izonte de minha memória 
como o planeta Marte no 
seu periélio.

“Quando irrompeu a 
guerra entre a Espanha e 
os Estados Unidos, o que 
importava a estes era co-
municar-se rapidamente 
com o chefe dos insurre-
tos, Garcia, que se sabia en-
contrar-se em alguma for-
taleza no interior do sertão 
cubano, mas sem que se pu-

desse precisar exatamente 
onde. Era impossível um 
entendimento com ele pelo 
correio ou pelo telégrafo. 
No entanto, o presidente 
tinha de assegurar-se da sua 
colaboração, e isto quanto 
antes. Que fazer?

“Alguém lembrou: ‘Há 
um homem chamado Row-
an; e se alguma pessoa é 
capaz de encontrar Garcia, 
há de ser Rowan’.

“Rowan foi trazido à 
presença do presidente, que 
lhe confiou uma carta com 
a incumbência de entregá-la 
a Garcia. De como esse 
homem, Rowan, tomou a 
carta, meteu-a num invólu-
cro impermeável, amar-
rou-a ao peito e, após quatro 
dias, saltou de um barco 
sem coberta, alta noite, nas 
costas de Cuba; de como se 
embrenhou no sertão para, 
depois de três semanas, 
surgir do outro lado da ilha, 
tendo atravessado a pé um 
país hostil, entregando a 
carta a Garcia — são coisas 
que não vêm ao caso narrar 

aqui pormenorizadamente. 
O ponto que desejo frisar 
é este: Mac Kinley deu a 
Rowan uma carta destinada 
a Garcia; Rowan tomou-a 
e nem sequer perguntou: 
‘Onde é que ele está?’

“Hosana! Eis aí um 
homem cujo busto mere-
cia ser fundido no bronze 
imarcescível e sua estátua 
colocada em cada escola 
do país. Não é de sabedoria 
livresca que a juventude 
precisa, nem de instrução 
sobre isto ou aquilo. Precisa, 
sim, de um endurecimento 
das vértebras, para poder 
mostrar-se altiva no ex-
ercício de um cargo; para 
atuar com diligência; para 
dar conta do recado; para, 
em suma, levar uma men-
sagem a Garcia.

“O general Garcia já não 
é deste mundo, mas há out-
ros Garcias. A nenhum que 
se tenha empenhado em 
levar avante uma empresa 
em que a ajuda de muitos 
se torne precisa têm sido 
poupados momentos de 

verdadeiro desespero ante 
a imbecilidade de grande 
número de homens, ante 
a inabilidade ou falta de 
disposição de concentrar a 
mente numa determinada 
coisa e fazê-la”.

     “Amai-vos uns aos 
outros”

O Mandamento Novo 
de Jesus, Lei de Solidarie-
dade Planetária — “Amai-
vos como Eu vos amei. 
Somente assim podereis ser 
reconhecidos como meus 
discípulos” (Evangelho, se-
gundo João, 13:34 e 35) —, 
é uma Mensagem a Garcia 
dirigida a ainda milhões de 
surdos morais ou amantes 
da Lei de Talião. Não foi à 
toa que num instante de 
amargura Gandhi (1869-
1948) declarou: “Olho por 
olho, e a humanidade aca-
bará cega”.

Acreditamos no Amor 
e na Justiça iluminada pelo 
Novo Mandamento. Porém, 
jamais pregamos a aco-
modação. Há que se pro-
mover a Esperança neste 

planeta, a Paz de Deus, a 
tranquilidade e segurança 
ao Espírito, ainda apenas 
tangenciadas pelos acor-
dos internacionais, em ger-
al obedientes a interesses 
díspares, fontes de tantos 
conflitos. Contudo, o ser 
humano chegará lá... Ele, 
em virtude de uma saudável 
teimosia em continuar ha-
bitando a Terra, adquiriu 
paranormal capacidade 

de sobreviver às mais agu-
das crises da sua História, 
entregando no momento 
certo, quando tudo parece 
perdido, a sua Mensagem 
a Garcia.

     
José de Paiva Netto 

é Jornalista, radialista e 
escritor.

paivanetto@lbv.org.
br — www.boavontade.com
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Os vereadores aprova-
ram, na Sessão de 15 de 
junho, o novo Programa 
de Recuperação Fiscal - 
Refis 2022 do Município 
de Santo Antônio de Pos-
se, “destinado a promo-
ver a regularização dos 
créditos do município 
de origem tributária ou 
não tributária, decorren-
tes de débitos do sujeito 
passivo, pessoa física ou 
jurídica e possibilitar a 
recuperação das empre-
sas que atuam no muni-
cípio(..)”. Os créditos ins-
critos na dívida ativa do 
município até 31 de de-
zembro de 2021 poderão 
ser pagos com desconto 
em juros de multa, nas 
condições oferecidas à 
escolha do contribuinte.

Também foi aprovada 

a inclusão no calendário 
oficial do municipal do 
Dia e da Semana Muni-
cipal da Conscientização 
da Pessoa com Transtor-
no do Espectro Autista 
(TEA), com o objetivo 
de promover uma série 
de atividades, eventos 
e ações educativas para 
levar informação e cons-
cientização para a socie-
dade sobre essa condição 
que afeta tantas famílias 
atualmente. O projeto é 
de autoria do presidente 
da Câmara, Edson Gon-
çalves Santana (PV), e 
contou com o apoio de 
todos os vereadores.

Confira todos os pro-
jetos analisados e deli-
berados na 29ª. Sessão 
Ordinária da Câmara 

Municipal, em 15/06:
APROVADO. Proje-

to de Lei nº 053/2021 
- Autoriza a atividade de 
extração de minerais no 
município.

Art. 1º: Nos termos do 
disposto no inciso VI do 
art. 36 da Lei Municipal 
nº 3.114/18 (Plano Di-
retor), fica autorizada a 
extração de minerais na 
área rural do município 
abaixo especificada, des-
de que tal atividade seja 
previamente aprovada 
pelo Corpo de Bombei-
ros, CETESB - Compa-
nhia Ambiental do Esta-
do de São Paulo, DAEE 
- Departamento de 
Águas e Energia Elétrica, 
DER - Departamento de 
Estradas de Rodagem, 
Vigilância Sanitária e 
Prefeitura Municipal:

Fazenda Anhumas, 
Matrícula n. 18.087 do 
O.R.I. da Comarca de Pe-
dreira/SP.   

Coordenadas UTM: 
298419.00 m E / 
7496500.00 m S / Da-
tum WGS 84.

Material de mineração 
DIABÁSIO, para extra-
ção e britagem.

PEDIDO DE VISTA 
(apresentado pelo vere-
ador Valdemir Lopes da 
Silva/AGIR). Projeto de 
Lei nº 032/2022 - Dis-
põe sobre as Diretrizes 
Orçamentárias (LDO) 
para elaboração da Lei 
Orçamentária de 2023.

APROVADO. Projeto 
de Lei nº 050/2022 - Al-
tera dispositivos da Lei 
Municipal n. 3470, de 27 
de maio de 2022, que au-
toriza o Poder Executivo 
a contratar operação de 
crédito com a Caixa Eco-
nômica Federal.

Art. 1º O art. 4º da Lei 
Municipal nº 3.470, de 
27 de maio de 2022, pas-
sa a vigorar com a seguin-
te redação: “Art. 4º Fica 
o Poder Executivo auto-
rizado a vincular, como 
contragarantia à garantia 
da União, à operação de 
crédito de que trata esta 
Lei, em caráter irrevogá-
vel e irretratável, a modo 
“pro solvendo”, as recei-
tas a que se referem os 
artigos 158 e 159, inciso 
I, alíneas “b”, “d” e “e”, 
complementadas pelas 
receitas tributárias esta-
belecidas no artigo 156, 

nos termos do § 4º do 
art. 167, todos da Cons-
tituição Federal, bem 
como outras garantias 
admitidas em direito ou, 
ainda, autorizado a ceder 
ou vincular em garantia 
da operação de crédito 
de que trata esta Lei, as 
cotas de repartição cons-
titucional, do Imposto de 
Circulação de Mercado-
rias - ICMS e/ou Fundo 
de Participação dos Mu-
nicípios - FPM até o limi-
te suficiente para o paga-
mento das prestações e 
demais encargos decor-
rentes desta Lei.

APROVADO. Projeto 
de Lei nº 051/2022 - Dis-
põe sobre o Programa de 
Regularização Fiscal de 
Santo Antônio de Posse 
- REFIS 2022, que ofe-
rece condições especiais, 
por tempo determinado, 
para pagamento à vista 
ou parcelado de débitos 
com a municipalidade.

APROVADO. Projeto 
de Lei nº 052/2022 - Au-
toriza o Poder Executivo 
a abrir créditos suple-
mentares por anulação. 
Art. 1º: Fica o Poder Exe-
cutivo autorizado a abrir 

créditos suplementares 
por anulação no valor de 
R$ 650.000,00 (seiscen-
tos e cinquenta mil reais) 
na LOA - Lei Orçamentá-
ria Anual nº 3424/2021, 
e de acordo com os ar-
tigos 42 e 43 da lei nº 
4.320/64.

APROVADO (8 vo-
tos contra 2 contrários). 
Projeto de Resolução nº 
111/2022 - Dispõe sobre 
alteração do art. 285 do 
Regimento Interno da 
Câmara Municipal de 
Santo Antônio de Posse, 
e dá outras providências.

Art. 1º Fica alterado o 
Art. 285, do Regimento 
Interno da Câmara, que 
passa a vigorar com a se-
guinte redação: “Art. 285 
A fixação da remunera-
ção do Prefeito e do Vice-
-Prefeito será estabeleci-
da por lei de iniciativa da 
Câmara Municipal.”

APROVADO. Proje-
to de Lei nº 042/2022 
- Instituem-se o Dia e a 
Semana Municipal da 
Conscientização da Pes-
soa com Transtorno do 
Espectro Autista (TEA) 
em Santo Antônio de 
Posse.

Câmara aprova REFIS 2022, data municipal para 
conscientização sobre o espectro autista e outros 

projetos da pauta; LDO tem pedido de vista

Desconto em 
medicamentos

www.drogal.com.br

Santo Antônio de Posse/SP

Todos os dias,
das 7h as 23h. 

R. Dr. Jorge Tibiriçá, 619

Inauguração dia 01 de junho

(19) 3896.4442

* ¹ Válido para ofertas em vigência 
da concorrência na mesma cidade.
² Não é válido para ofertas online.
³ Conforme disponibilidade do 
produto em estoque.
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No último domingo, 
dia 19, 249 ciclistas de 
toda região participaram 
do 2º Pedal Solidário, 
percorrendo 28,4 km de 
uma das rotas mais co-
nhecidas de Santo Antô-
nio de Posse, chamada 
“Arapongas”. Organiza-
do pela Prefeitura Mu-
nicipal de Santo Antônio 
de Posse por meio do 
Departamento de Espor-
tes e Lazer, e com apoio 
da Radical Livre, farmá-
cia Drogatom e a escola 
de inglês KNN Posse, a 

iniciativa arrecadou R$ 
4.756,11 que serão desti-
nados para a APAE e Lar 
São Vicente de Paulo. Em 
sua segunda edição, o 
evento foi todo custeado 
pelo comércio local, sem 
custo algum para o cofre 
público.

Com largada na Pra-
ça da Matriz, o Pedal 
Solidário contou com 3 
pontos de apoio para os 
ciclistas, Equipe STAFF, 
além de apoio mecânico. 
Ao final do evento, uma 
Bike elétrica OGGI 8.0 

foi sorteada entre os par-
ticipantes, além de diver-
sos prêmios concedidos 
pelos apoiadores da ação.

O diretor municipal de 
Esportes e Lazer, Carlos 
Roberto Ortiz de Campos 
Filho, o Professor Carlão, 
ressaltou a importância 
de eventos como esse 
para a população, bem 
como para ajudar quem 
mais precisa. “Mais uma 
vez conseguimos realizar 
um belo evento esporti-
vo e social em nossa ci-
dade, proporcionando 

aos participantes, lazer e 
entretenimento de quali-
dade, além de arrecadar 
fundos para instituições 
como a APAE e o Lar São 
Vicente que realizam um 
trabalho tão importante 
no município”, concluiu.

Um dos trajetos mais 
famosos e belos de Santo 
Antônio de Posse, o Ara-
pongas é um percurso 
que atravessa as fazen-
das tradicionais, paisa-
gens encantadoras, pon-
tos fluviais, além de ser 
local para fotos perfeitas.

2º Pedal Solidário reúne 249 ciclistas e 
arrecada R$ 4.756,11 para a APAE e Lar 

São Vicente
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Da Redação

Nesta quinta-feira, 
dia 23, a Promip apre-
senta no segundo dia da 
27ª Hortitec, mais im-
portante exposição téc-
nica de horticultura, cul-
tivo protegido e culturas 
intensivas, a primeira 
edição do Workshop 
MIP Experience, com 
participação de impor-
tantes nomes da indús-
tria de insumos, pesqui-
sa e varejo, com o intuito 
de discutir a importância 
das boas práticas para 

conquistar sustentabili-
dade de processos e ali-
mentos de qualidade aos 
consumidores.

O evento discute uma 
evolução do conceito de 
Manejo Integrado de 
Pragas (MIP), que há 
décadas foi instituído 
pela comunidade cientí-
fica para a melhoria do 
controle de pragas agrí-
colas e conta com pales-
tras de Marcelo Poletti, 
engenheiro agrônomo e 
CEO da Promip, Pedro 
Yamamoto (ESALQ/
USP), Giampaolo Buso 

(Paripassu), Roberto 
Araújo (Croplife) e Julia 
Carlini (Carrefour).

O workshop propõe, 
por meio dos conteúdos, 
gerar um novo mindset 
sobre o manejo integra-
do dos cultivos, levando 
ao campo mais susten-
tabilidade e a coexis-
tência da utilização das 
diversas tecnologias e 
inovações que as agtechs 
disponibilizam aos agri-
cultores.

Para Poletti, a revita-
lização do MIP deve ser 
construída de maneira 
conjunta e integrada, 
com contribuições práti-
cas dadas pela academia 
e centros de pesquisa, 
órgãos regulamentado-
res, empresas de insu-
mos e serviços, produ-
tores rurais e varejo. “A 
educação é o primeiro 
passo para o sucesso de 
programas de manejo 
integrado e envolver to-

dos os stakeholders no 
processo é importan-
te para que as práticas 
perdurem e evoluam. 
Também é importante 
buscar a sinergia entre 
as tecnologias aplicadas, 
inserindo-as de forma 
acessível para que não 
impactem na rotina da 
propriedade rural, en-
caixando-se prontamen-
te nos custos e fluxos de 
caixa normais do agri-
cultor”, destaca.

De educação a ações 
conjuntas para o manejo 
sustentável

O evento começa com 
debates sobre a capaci-
tação e treinamento de 
pessoas como uma das 
estratégias para imple-
mentação de programas 
de manejo integrado, 
com a palestra “A edu-
cação como primeiro 
passo para o sucesso em 
programas de MIP” - Pe-

dro Yamamoto (ESALQ/
USP). Já Giampaolo 
Buso (Paripassu), vai 
abordar a importância 
da rastreabilidade em 
programas de manejo 
integrado de pragas.

Com base na nova po-
lítica pública do governo 
federal, que torna obri-
gatória a capacitação e 
registro de aplicadores 
de agrotóxicos no País, 
Roberto Araújo, da Cro-
plife, apresenta “O Papel 
da indústria de insumos 
na promoção das boas 
práticas agrícolas”, con-
teúdo em que aborda a 
atualização de instruto-
res para ampliação da 
capacitação de aplicado-
res de defensivos agríco-
las químicos e biológi-
cos.

A visão do varejo em 
relação à uma agricul-
tura mais sustentável e 
de qualidade faz parte 
da palestra de Julia Car-

lini, do Carrefour, com 
o tema “Como o varejo 
tem se posicionado para 
garantir a produção de 
alimentos seguros do 
campo à mesa do consu-
midor”. O encerramento 
da programação aborda 
a evolução do manejo 
de pragas com a pales-
tra “MIP EXPERIENCE: 
Importância de ações 
conjuntas para o manejo 
sustentável”, realizada 
por Marcelo Poletti.

I Workshop MIP Ex-
periente

Quando: 23 de junho
Horário: das 9h às 

12h
Onde: 27ª Hortitec
Local: Parque da Ex-

poflora
Endereço: Alameda 

Maurício de Nasau, 675 
– Holambra – SP

Inscrições: https://
promip.agr.br/worksho-
p-mip-experience/

Da Redação
 
A operação especial 

para o período de Cor-
pus Christi, no sistema 
que interliga Campinas, 
Circuito das Águas e sul 
de Minas Gerais, movi-
mentou até domingo (19), 
515 mil veículos em toda 
a malha viária adminis-
trada pela Renovias. Com 
os dados da movimenta-
ção desta segunda-feira 
(20), o tráfego deve ficar 
dentro do estimado para 
o período, que era de 645 
mil. Foram 23 acidentes, 

a maioria com vítimas le-
ves ou sem ferimentos e 
dois registros de mortes.

De quarta-feira (15) até 
domingo (19), foram rea-
lizados 627 atendimentos 
aos usuários nas rodo-
vias, incluindo serviços de 
guincho, socorro mecâni-
co, inspeção e atendimen-
to pré-hospitalar. Panes 
mecânicas representaram 
51% das ocorrências aten-
didas, seguido por troca 
de pneus furados (19%) e 
pane seca (9%). O Centro 
de Controle de Operações 
(CCO) da Renovias, que 

funciona 24 horas por 
dia, atendeu 461 chama-
dos neste período, tanto 
pelo 0800 quanto pelos 
telefones de emergência 
das rodovias.

O Serviço de Atendi-
mento ao Usuário (SAU) 
está disponível 24 horas 
por dia aos clientes da 
Renovias. Para acioná-
-lo, basta ligar para o nú-
mero 0800 055 9696 ou 
usar um dos telefones de 
emergência, implantados 
a cada quilômetro. Con-
dições antecipadas do 
tráfego e dicas de segu-

rança podem ser obtidas 
pelo site www.renovias.
com.br.

A malha viária da Re-
novias faz a interligação 
entre Campinas, Circuito 
das Águas e sul de Minas 
Gerais através das Rodo-
vias SP-340 (Campinas/
Mococa), SP-342 (Mogi 
Guaçu/Águas da Prata), 
SP-344 (Aguaí/Vargem 
Grande do Sul), SP-350 
(Casa Branca/São José 
do Rio Pardo) e SP-215 
(Vargem Grande do Sul/
Casa Branca), com exten-
são de 345,6 quilômetros.

De Holambra

O vereador Wilson 
Barbosa, o Bigode, na Ses-
são Ordinária realizada 
em 20 de junho lamentou 
pelo falecimento do Se-
nhor Eudóxio Lima, um 
dos pioneiros de Holam-
bra, manifestando Moção 
de Pesar aos familiares 
presentes na reunião.

O Senhor Eudóxio 
Lima, popularmente co-
nhecido como Dócio, nas-
ceu em 11 de novembro 

de 1927, natural de Mogi 
Mirim, veio para Holam-
bra aos 43 anos junto à 
imigração holandesa para 
contribuir com o desen-
volvimento da então Fa-
zenda Ribeirão.

Dócio ajudou no cul-
tivo e na agricultura, foi 
inspetor de alunos da pri-
meira unidade de ensino 
de Holambra, a Escola 
São Paulo. Depois por 40 
anos trabalhou no aba-
tedouro até se tornar a 
Cooperativa que é hoje, e 

aos finais de semana con-
tinuava ajudando os ho-
landeses na horticultura 
e grãos.

Casado com Odórcia 
Pereira de Lima, teve 6 
filhos, Luis Carlos, os gê-
meos Marcos e Marcio, 
Marcelo, Ana Maria e 
Marcia. Como passatem-
po gostava de criar cava-
los e suínos e ainda era 
apaixonado por pescaria. 
Faleceu no último dia 29 
de maio, no Hospital Mu-
nicipal de Jaguariúna, ví-

tima da COVID-19.
Na Tribuna, Bigode re-

cordou bons momentos 
com o Sr. Dócio “Naquele 
tempo não existia celular, 
televisão tão pouco, en-
tão fazíamos visitas. Seu 
Dócio sempre muito feliz, 
contando suas histórias, 
aprendíamos muito com 
ele” e ressaltou: “Fica 
aqui minha homenagem 
a essa pessoa, um grande 
homem que ajudou a de-
senvolver o município de 
Holambra.”

A Guarda Civil Mu-
nicipal de Santo Antô-
nio de Posse prendeu 
um homem procura-
do pela Justiça na rua 
Fabrício Lala Vilalva, 
bairro São Judas Ta-
deu. 

De acordo com as 
informações, uma 
equipe da GCM esta-
va em patrulhamento 
pelo bairro São Judas 
e depararam com o in-

divíduo na frente de 
sua residência, onde 
a equipe já estava em 
posse de um mandado 
de busca e apreensão 
desde quando, o mes-
mo era menor de ida-
de.

Foi realizada a abor-
dagem dando ciência 
ao mesmo, e poste-
riormente, o conduzi-
ram ao Pronto Socorro 
para exames médicos 

de praxe. 
Logo em seguida 

apresentaram o in-
divíduo na Delegacia 
de Polícia, onde após 
apreciação do Dr°. Jú-
lio Luiz Garavello Gon-
çalves, delegado titu-
lar, lavrou o Boletim 
de Ocorrência (B.O) 
de captura de procu-
rado, permanecendo o 
mesmo à disposição da 
justiça.

Promip promove workshop sobre 
manejo integrado de pragas na 

Hortitec

Operação Corpus Christi teve 750 
atendimentos aos usuários

Vereador presta homenagem ao Sr. 
Dócio, um dos pioneiros de Holambra

Guarda Civil Municipal de Santo Antônio de 
Posse prende procurado pela Justiça
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A Prefeitura Muni-
cipal de Santo Antônio 
de Posse por meio do 
Departamento de Enge-
nharia e Obras, concluiu 
as reformas da EMEF 
Professora Isaura de 
Carvalho Coelho, e des-
de segunda-feira, 20, os 
alunos voltaram a usu-
fruir do espaço que es-

tava interditado desde o 
fim do ano passado, após 
o telhado da escola ser 
danificado por uma forte 
chuva, impossibilitando 
a realização das aulas 
em algumas salas. Além 
da reforma, a Secretaria 
Municipal da Educação 
adquiriu nova mobília 
com intuito de dar mais 

conforto para os alunos.
Em março, foram 

concluídas as reformas 
da EMEI Beija Flor, lo-
calizada no bairro Jar-
dim das Flores, e da 
EMEI Castelo da Crian-
ça, no Jardim Maria He-
lena, que também foram 
danificadas pelas chuvas 
que atingiram a região.

As escolas receberam 
reforma da cobertura, 
estrutura metálica, ins-
talações elétricas e pin-
tura em todas as salas 
que estavam danifica-
das.

Matéria: Anderson 
Oliveira

MTB: 0092086/SP

Prefeitura conclui reforma da EMEF 
Isaura de Carvalho Coelho

De Jaguariúna

O Fundo Social de Soli-

dariedade de Jaguariúna 
vai abrir inscrições para 
mais dois cursos em par-

ceria com o Senai (Ser-
viço Nacional de Apren-
dizagem Industrial) e o 
Sebrae (Serviço Brasileiro 
de Apoio às Micro e Pe-
quenas Empresas). As va-
gas são para os cursos de 
fabricação de panetones 
e fabricação de ovos de 
Páscoa e bombons.

As inscrições para o 
curso de fabricação de pa-
netones serão abertas na 
próxima segunda-feira, 
dia 27 de junho, das 8h30 
às 12h e das 13h às 16h30. 
As aulas serão de 19 a 26 
de julho, das 8h às 12h.

Já o curso de fabrica-
ção de ovos de Páscoa e 

bombons terá inscrições 
abertas na próxima ter-
ça-feira, dia 28 de junho, 
das 8h30 às 12h e das 13h 
às 16h30. As aulas serão 
de 18 a 26 de julho, das 
13h às 17h.

As vagas para ambos 
os cursos são limitadas. 
Os interessados devem 
ter no mínimo 18 anos de 
idade, ter o ensino fun-
damental completo e ser 
morador de Jaguariúna.

Além disso, devem 
escolher somente um 
curso de sua preferência 
e comparecer no dia de 
inscrição ao Fundo Social 
de Solidariedade, na Rua 

Cândido Bueno, 792, no 
Centro, com originais e 
cópias dos seguintes do-
cumentos: RG, CPF, Car-
tão Cidadão e um com-
provante de endereço. 
Mais informações podem 
ser obtidas pelo telefone: 
3867-2344.

CURSO: FABRICA-
ÇÃO DE PANETONES

Aulas de 19 a 26 de ju-
lho, das 8h00 às 12h.

Requisito: ter no míni-
mo 18 anos de idade, ter o 
ensino fundamental com-
pleto e ser morador de Ja-
guariúna.

Inscrição: 27 de junho 

(segunda-feira) das 8h30 
às 12h e das 13h às 16h30, 
ou até encerrarem as va-
gas.

CURSO: FABRICA-
ÇÃO DE OVOS DE PÁS-
COA E BOMBONS

Aulas de 18 a 26 de ju-
lho das 13h às 17h.

Requisito: ter no míni-
mo 18 anos de idade, ter o 
ensino fundamental com-
pleto e ser morador de Ja-
guariúna.

Inscrição: 28 de junho 
(terça-feira) das 8h30 às 
12h e das 13h às 16h30, 
ou até encerrarem as va-
gas.

De Jaguariúna Oito alunos de sete es-
colas da rede municipal 

de ensino de Jaguariúna 
foram premiados na OB-

MEP (Olimpíada Brasi-
leira de Matemática das 
Escolas Públicas) 2019 e 
2021. Todos receberam 
medalha de bronze. A 
premiação foi entregue 
nesta segunda-feira, dia 
20 de junho, no Centro 
de Convenções da Uni-
camp (Universidade Es-
tadual de Campinas).

Os medalhistas par-
ticiparam da cerimônia, 
juntamente com seus 
respectivos responsá-
veis, coordenadores das 
unidades de ensino e do 
supervisor Nivail Cozo-
li. As professoras Bru-
na Guidotti Ribeiro de 
Miranda e Luzia Maria 
Carloto Sarti também 
foram homenageadas 
pelo trabalho realizado 
nas escolas onde atuam 
em Jaguariúna.

Além das medalhas, 
os alunos também re-
ceberam certificados e 
uma camiseta da OB-
MEP. Na chegada a Ja-
guariúna, participaram 
de uma confraternização 

com direito a lanches no 
McDonald’s. Jaguariú-
na também participa da 
edição deste ano da OB-
MEP, que terá a segunda 
fase no próximo dia 8 de 
outubro.

“Essa premiação ser-
ve de estimulo para o 
estudo da matemática 
e esperamos que novos 
alunos sejam premiados 
no futuro. É sempre um 
orgulho para o muni-
cípio ter nossos alunos 
premiados em competi-
ções nacionais”, disse a 
secretária de Educação 
de Jaguariúna, Cristina 
Catão.

Criada em 2005 para 
estimular o estudo da 
matemática e identificar 
talentos na área, a OB-
MEP é um projeto na-
cional dirigido às escolas 
públicas e privadas bra-
sileiras, realizado pelo 
IMPA (Instituto de Ma-
temática Pura e Aplica-
da), com o apoio da SBM 
(Sociedade Brasileira de 
Matemática) e promo-

vida com recursos do 
Ministério da Educação 
e do Ministério da Ciên-
cia, Tecnologia e Inova-
ções.

Confira a relação de 
alunos de Jaguariúna 
premiados na OBMEP:

Ana Laura Rodrigues 
Leite, da escola Maria 
Tereza Piva

Rafael Oliveira Can-
çado, da escola Mário 
Bergamasco

Samuel Rocha de 
Araújo, da escola Irineu 
Espedito Ferrari

Pietro Tiago Pedrei-
ra Amaral, da escola 
Amâncio Bueno

Carolina Morandi Pe-
gorari, da escola Amân-
cio Bueno

Mariana Assis Go-
mes, da escola Sada Sa-
lomão Hossri

Michel Mian, da es-
cola Franklin de Toledo 
Piza Filho

José Elias Leão Mar-
tins, da escola Adone 
Bonetti

Fundo Social abre inscrições para cursos de 
fabricação de panetones e ovos de Páscoa 

Jaguariúna tem 8 alunos da rede municipal 
premiados na Olimpíada de Matemática
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Até o dia de 30 de junho 
de 2022, estão abertas as 
inscrições para o Alista-
mento Militar. Os jovens 
brasileiros do sexo mas-
culino que completarão 18 
anos em 2022, devem se 
inscrever exclusivamente 
por meio do site de alista-
mento militar.

No Brasil o Alistamen-
to Militar é obrigatório, e 
quem não se alistar pode 
ter uma série de proble-
mas, como a proibição 
de: Ingressar como fun-
cionário, empregado ou 
associado em instituição, 
empresa ou associação 
oficial, oficializada ou 
subvencionada; Assinar 
contrato com o Governo 
Federal, Estadual, dos 
territórios ou municípios; 
Prestar exame ou fazer 

matrícula em qualquer es-
tabelecimento de ensino; 
Obter carteira profissio-
nal, registro de diploma 
de profissões liberais, ma-
trícula ou inscrição para o 
exercício de qualquer fun-
ção e licença de indústria e 
profissão; Fazer inscrição 
em concurso para provi-
mento de cargo público; 
Exercer, a qualquer título, 
sem distinção de categoria 
ou forma de pagamento, 
qualquer função pública 
ou cargo público, eletivos 
ou de nomeação; Receber 
qualquer prêmio ou favor 
do Governo Federal, Es-
tadual, dos territórios ou 
municípios.

Para a inscrição onli-
ne basta acessar o link: 
http://www.alistamento.
eb.mil.br, é necessário ter 

em mãos CPF, carteira de 
identidade ou carteira de 
trabalho, comprovante de 
endereço com CEP, ende-
reço de e-mail e telefone. 
Após preencher o formu-
lário, o candidato deve 
imprimir seu Certificado 
de Alistamento Militar 
para comprovação de sua 
inscrição junto às Forças 
Armadas. O acesso é feito 
com o número do CPF e a 
senha criada no momento 
do cadastro.

Para quem não tem 
acesso ao um computador 
pessoal, a inscrição pode 
ser feita por um telefone 
celular, instalando o apli-
cativo de alistamento, dis-
ponível para os sistemas 
iOS e Android. 

Há casos em que o alis-
tamento só pode ser feito 

presencialmente. Uma 
delas é a de jovens que fo-
rem arrimo de família, ou 
seja, o único responsável 
pelo sustento da família. 
Nessa situação é neces-
sário apresentar um re-
querimento pedindo dis-
pensa de incorporação e 
também apresentar docu-
mentos que comprovem 
sua condição.

Outra situação é para 
os jovens com deficiência. 
De acordo com o Ministé-
rio da Defesa, para solici-
tar a dispensa o “portador 
de necessidade especial 
física aparente, entregará 
requerimento solicitando 
isenção do serviço militar 
e atestado médico com 
diagnóstico de incapaci-
dade e o respectivo CID, 
que é a Classificação Inter-

nacional de Doenças”.
Caso a pessoa não te-

nha condição de compare-
cer a uma Junta do Serviço 
Militar por incapacidade 
absoluta, ele poderá ser 
representado por tutor ou 
curador mediante procu-
ração lavrada em cartório.

A Junta do Serviço Mi-
litar de Pedreira tem sua 
sede localizada no Acesse 
Pedreira (Terminal Rodo-
viário), Rua Miguel Sarkis, 
nº 61, Parque Industrial, 
atende de segunda a sex-
ta-feira, sempre das 8h às 
17h.

Jovens devem realizar Alistamento Militar 
2022 pela Internet até o dia 30 de junho

De Holambra

A vacinação contra o 
vírus Influenza, causador 
da gripe, está disponível 
em Holambra a partir 
desta quarta-feira, dia 
22 de junho, para todos 

os moradores acima de 
6 meses de idade. Des-
de o dia 26 de março o 
imunizante era aplicado 
apenas em grupos priori-
tários.

A distribuição das do-
ses ocorre de segunda 

a sexta-feira, das 8h às 
11h e entre 13h e 15h, nos 
PSFs Imigrantes e Santa 
Margarida. No Palmei-
ras, a vacinação é reali-
zada às terças-feiras, en-
tre 8h e 12h. No Fundão, 
também na terça-feira, 

das 13h às 15h. É neces-
sária apresentação de do-
cumento oficial com foto.

“Apesar da liberação, 
é importante reforçar 
que os públicos prioritá-
rios devem procurar as 
unidades para garantir a 

proteção, já que a adesão 
está baixa. A média de 
cobertura dos grupos é 
de 60% e, a meta, 90%”, 
explicou o diretor muni-
cipal de Saúde, Valmir 
Marcelo Iglecias. Com-
põem o grupo prioritário 

moradores a partir de 
60 anos, profissionais de 
saúde, crianças a partir 
de 6 meses e menores de 
5 anos e também gestan-
tes e puérperas (mulhe-
res que deram à luz há 
até 45 dias).

Não se esqueça, nes-
ta sexta-feira, dia 24, a 
partir das 15h, a Secreta-
ria Municipal da Saúde 
realiza mais um plantão 
de vacinação contra Co-
vid-19. A ação acontece 
no Posto de Saúde da 
Família (PSF) Bianchi, 
localizado na Rua Nacle 
Assad Baracat, 58 - Vila 

Bianchi.
A vacinação nos PSFs 

acontece normalmen-
te das 9h às 15h, e após 
esse horário, a imuni-
zação será centralizada 
na unidade de saúde da 
Vila Bianchi, das 15h às 
20h.

Vacinação da Tríplice 

Viral vai até sexta-feira
Não se esqueça, a 

vacinação da tríplice 
viral (contra sarampo, 
caxumba e rubéola) vai 
até 24 de junho. Estão 
sendo imunizadas nesta 
etapa as crianças de seis 
meses e menores de cin-
co anos de idade.

É necessário o acom-

panhamento do pai ou 
responsável, além da 
apresentação de docu-
mento pessoal e cader-
neta de vacinação do 
menor.

A vacinação acontece 
de segunda a sexta-fei-
ra, das 9h às 15h, em to-
dos os Postos de Saúde 
da Família (PSF).

Holambra passa a vacinar hoje moradores a 
partir de 6 meses contra a gripe

Saúde de Posse realiza plantão de 
vacinação contra a Covid-19 nesta 

sexta-feira

De Jaguariúna

A Prefeitura de Ja-
guariúna, por meio da 
Secretaria Municipal 
de Saúde, libera a par-
tir desta quarta-feira, 
dia 22 de junho, a va-
cinação contra o vírus 
da gripe (Influenza) 
a toda a população 
maior de 6 meses de 
idade.

A vacina protege 
contra três tipos de ví-
rus que causam a do-

ença: Infleunza tipo A 
H1N1, Influenza tipo 
A H3N2 e Infuenza 
tipo B.

Segundo a Secre-
taria de Saúde, até o 
momento foram apli-
cadas 9.589 doses de 
vacina contra a In-
fluenza em Jaguariú-
na.

A vacina contra in-
fluenza está disponí-
vel na rotina das salas 
de vacina nas UBSs: 
Nova Jaguariúna, 

Fontanella, Florianó-
polis, 12 de Setembro, 
Miguel Martini, Cru-
zeiro do Sul, Roseira 
de Cima e Roseira de 
Baixo.

O horário de fun-
cionamento é de se-
gunda a sexta-feira 
(exceto UBS Fonta-
nella, que não aten-
de a rotina da sala de 
vacina às quartas-fei-
ras), das 8h às 15h30. 
Os horários das salas 
de vacina podem so-
frer alteração devido a 
férias ou afastamento 
de funcionário.

Saúde de Jaguariúna 
libera vacinação contra 
influenza para todas as 

pessoas a partir de 6 
meses de idade
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De Jaguariúna

Em pouco mais de 
um mês de existência, 
a Feira Noturna de 
Jaguariúna se trans-
formou num grande 
sucesso de público. 
Realizada desde o 
dia 18 de maio, todas 
as quartas-feiras, no 
Parque Santa Maria, 
o evento promovido 
pela Prefeitura de Ja-
guariúna, por meio da 
Secretaria de Turismo 
e Cultura, já atraiu 
mais de 20 mil pes-
soas, uma média de 4 
mil visitantes por se-

mana.
Com entrada gra-

tuita, a Feira Noturna 
conta com barracas de 
bebidas, pastel, lan-
che, sorvete na chapa, 
acarajé, bolo caseiro, 
tapioca e várias outras 
comidas. Além disso, 
também são vendi-
dos produtos típicos 
de feiras livres, como 
frutas, verduras, ovos, 
além de artesanato e 
flores. 

A secretária mu-
nicipal de Turismo 
e Cultura, Maria das 
Graças Hansen Alba-
ran Santos, comemo-

ra o sucesso do even-
to. “Estamos muito 
felizes com o sucesso 
da feira. A média é de 
4 mil pessoas por edi-
ção, e são visitantes 
não apenas de Jagua-
riúna, mas também de 
outras cidades, o que 
nos deixa ainda mais 
satisfeitos”, disse a se-
cretária. 

A Feira Noturna de 
Jaguariúna acontece 
toda quarta-feira, das 
17h às 21h. O Parque 
Santa Maria fica na 
rua José Alves Gue-
des, 1.003, no Jardim 
Sonia.

Sucesso de público, Feira Noturna de 
Jaguariúna já atraiu mais de 20 mil 

visitantes

De Jaguariúna

Jaguariúna recebe no 
próximo dia 29 de ju-
nho, quarta-feira, o es-
petáculo do comediante 
Fábio Rabin. O show de 
stand up comedy “Tá 
embaçado” será às 21h, 
no Teatro Municipal 
Dona Zenaide.

Os ingressos já po-
dem ser comprados 
pelo link https://www.
sympla.com.br/evento/
fabio-rabin-em-jagua-
riuna-sp-ta-embaca-
d o - s t a n d - u p - c o m e -
dy/1582900.

Rabin é um velho co-
nhecido no teatro, rádio 
e na TV. Fez parte do 

Comédia ao Vivo, que 
contou em seu elenco 
fixo com estrelas como 
Danilo Gentili, Dani Ca-
labresa, Marcio Ribeiro 
e Marcelo Adnet. Inte-
grou o Programa Pânico 
na TV e Pânico na Rádio 
e os programas “Fur-
fles MTV” e “Comédia 
MTV”, entre outros.

Jaguariúna terá show 
do comediante Fábio 

Rabin na próxima 
quarta-feira (29)


